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                                          ９月２２日（金）発行 

 

〈新生徒会役員の意気込み〉 
 
【生徒会長 A.H.】 
今年度生徒会長を務めさせていただきます。頼りないところもあると思いますが

皆さんが安心して学校を任せられるような生徒会長を目指していきます。どんな要

望にもできるだけ応えられるよう精一頑張っていきますので、いつでも遠慮なくい

ってください。これからよろしくお願いします。 
 
【副生徒会長 K.S.】 
この度、生徒会副会長を務めさせていただきます。副会長として会長を支えられる

ように、昨年度の経験を活かして頑張っていきます。今の岩代中を皆さんとさらによ

り良いものにしていきたいと思いますので、これからよろしくお願いします。 
 
【副生徒会長 Y.S.】 
岩代中学校のために、自分にできることをしっかりして、少しでも早く生徒会の力

になれるように頑張っていきます。よろしくお願いします。 
 
【庶務会計 I.S.】 
この度生徒会庶務会計になりました、伊東駿です。みなさんの力になれるよう頑張

ります。よろしくお願いします。 
 
今年度はこの 4 人で頑張っていきます！ 

よろしくお願いします！ 
 

〈旧生徒会からのメッセージ〉 

【生徒会長 E.M.】 
生徒会をやってきて物事をうまく進めたり、決めたりということはできず、反省点

が多かったです。ですが引継ぎまでやれることをやっていきたいと思います。新しい

生徒会の皆さんでより良い岩中をつくれるよう頑張ってください。 
 
【副生徒会長 M.M.】 
私は２年間生徒会役員を務めていく中で貴重な経験をさせていただきました。そ

の経験は必ず今後に活きるものだと思います。この 2 年間本当にありがとうござい

ました。次期生徒会の皆さん、より良い岩中をつくれるよう頑張ってください！ 



 

 

〈岩代ロードレース合同交流会〉 

 

昨日の小浜中との交流会はいかがでしたか？みなさんが最後まで全力で走ってい

る姿や、すれ違う時、小浜中の生徒にも大きな声で応援している姿が見られ、とても

よい雰囲気だと感じました。 

本番も日々の体力向上での練習の成果を十分に発揮し、岩代中全員で頑張りましょ

う！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈中間テスト〉 

 
テスト前 2 週間をきりました。今回のテストは 7 教科です。テスト勉強をしっか

りとして、テストに臨みましょう。 

 

〈９月のアルミ缶ウィークについて〉 

 

９月２５日（月）から９月２９日（金）までアルミ缶ウィークを行います。 

前回は、２年生の参加率が一番高かったです。全体での参加率 60％を目指して

頑張りましょう。ご協力よろしくおねがいします。 

 

 

 

 

 

お疲れさまでした！ 
みなさんも自分の目標 
をもって本番に取り組 
みましょう！ 

 
 

 

 


